



Les mariachis.

Au Mexique, lorsque l'on se promène dans les rues, il n'est pas rare de croiser un groupe de mariachis.



Mais qui sont-ils?



Auparavant au Mexique, les habitants conviaient souvent des groupes de musiciens aux mariages. Ces musiciens ramenaient leurs guitares, leurs harpes et leurs violons et chantaient tous en cœur.

On leur a alors attribué le nom de « mariachis », faisant d'abord référence aux mariages.

On reconnaît un mariachi à la tenue traditionnelle qu'il porte. Veste noir, foulard au cou, sombrero sur la tête, accompagné de son instrument et de sa belle voix, il est prêt à jouer.

Les mariachis sont invités à jouer à tout type d'évènements : mariages, baptêmes et même enterrements.

Les mexicains adorent la musique et faire la fête!

Et toi, aimerais-tu être un mariachi ?

